



## Romain Dumas und Sébastien Loeb führen das Team Orchid Racing auf Klassenplatz zwei

10/04/2024 Das Orchid Racing Team des Porsche Zentrum Genf hat das 12-Stunden-Rennen der 24-Stunden-Serie im italienischen Mugello auf Platz zwei seiner Klasse beendet.

Fast mehr noch als dieses bemerkenswerte Ergebnis sorgte die Fahrerbesetzung der Startnummer 963 für Aufsehen: Am Steuer des rund 375 kW (510 PS) starken 911 GT3 Cup-Fahrzeugs der aktuellen Elfer-Generation 992 kamen mit dem Wahlschweizer Sébastien Loeb und seinem Landsmann Romain Dumas gleich zehn Weltmeistertitel zusammen. Die beiden Franzosen teilten sich das Cockpit mit Loïc Villiger und Laurent Misbach, bekannte Größen aus der Porsche Sprint Challenge Suisse. Das Schwesterauto mit der Nummer 917 – pilotiert von Laurène Godey, Frank Villiger, Antonio Garzon und Daniel Gillioz – beendete den Langstreckenlauf in der Toskana auf Klassenrang sechs.

Für Dumas und Loeb war der Ausflug in die 24-Stunden-Serie mit dem Team Orchid Racing eine Premiere. Dumas ist vor allem für seine Le-Mans-Erfolge bekannt. Zweimal konnte der Rundstrecken-

Routinier den französischen Langstreckenklassiker bereits gewinnen, einmal mit dem spektakulären 919 Hybrid. Hinzu kommt ein Klassensieg aus dem Jahr 2013 mit dem Porsche 911 RSR sowie unzählige weitere Erfolge. Auch Loeb ist eine lebende Legende: Der gebürtige Elsässer hat sich gleich neunmal zum Rallye-Weltmeister gekrönt – bis heute ein beispielloser Eintrag in die Geschichtsbücher des Motorsports.

Für das Quartett der Startnummer 963 hätte es sogar noch besser laufen können. Leider sorgte aber ein nicht funktionierender Transponder gleich in der Anfangsphase für einen ausserplanmässigen Reparaturhalt. Mit einer Mischung aus kluger Boxenstoppstrategie und grossem Kampfgeist sowie der Entschlossenheit des gesamten Teams glückte bei wechselhafter Witterung jedoch eine sehenswerte Aufholjagd. Das Duell um diesen zweiten Platz fochten das Team des Porsche Zentrum Genf gegen das Team des Porsche Zentrum Tessin aus, die gegenüber den Westschweizern den Kürzeren zogen.

„Wir sind auf diesen zweiten Platz bei den 12 Stunden von Mugello sehr stolz“, freute sich Teamchef Alexandre Mottet nach dem Rennen. „Er ist das Ergebnis einer aussergewöhnlichen Teamleistung, grosser Hingabe und Leidenschaft. Romain Dumas und Sébastien Loeb haben als wertvolle Aktivposten ihr unübertroffenes Talent und ihre Professionalität einmal mehr unter Beweis gestellt.“

## Über das Orchid Racing Team

Das Orchid Racing Team des Porsche Zentrums Genf engagiert sich in verschiedenen Motorsportdisziplinen. Nach sieben Jahren im Porsche Sports Cup Suisse stellt es sich jetzt einer neuen Herausforderung: der europäischen 24-Stunden-Serie. Bereits 2019 konnte die Mannschaft des Orchid Racing Team in dieser Serie beim 24-Stunden-Rennen von Barcelona die GT4-Klasse gewinnen. 2022 folgten vorzeigbare GT3- und GT4-Ergebnisse bei den 12 Stunden von Mugello sowie ein Jahr später auch in der GT3-Wertung des Langstreckenrennens nahe der katalanischen Metropole.

**MEDIA  
ENQUIRIES**



**Inga Konen**

Head of Communications Porsche Schweiz AG  
+41 (0) 41 / 487 914 3  
[inga.konen@porsche.ch](mailto:inga.konen@porsche.ch)

## Link Collection

Link to this article

[https://newsroom.porsche.com/de\\_CH/2024/motorsport/porsche-12-stunden-rennen-mugello-team-orchid-racing-35778.html](https://newsroom.porsche.com/de_CH/2024/motorsport/porsche-12-stunden-rennen-mugello-team-orchid-racing-35778.html)

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/760dd64c-f498-4492-bcc5-9c28d7b205c2.zip>